Schwälbchens Begräbnis.

Hine jede Art von Tierquälerei war uns Kindern strenge verboten; ich glaube, unsere guten Eletern hätten uns unerbittlich gestraft, wenn sie uns auf solcher That ertappt hätten.

Unser Papa, der in seiner Jugend sehr viel geritten und gejagt hatte, liebte die Pferde und Hunde sehr; unsere Muter hatte schon im Hause der Großeltern für alle Haustiere zu sorgen, besonders auch die Bögel ihrer Mutter: Nachtigallen und Spötter, Schwarzplättchen und Notbrüstchen, Zeisig und Finken füttern müssen. Daher hatte sie für alle Verständnis und Liebe.

Uebertriebene Liebe hingegen wurde uns ebensowenig gestattet, als Quälerei. Sobald Papa merkte, daß unser treuer Spielgefährte Kasor seinen guten